

Mit einer Spende dem kleinen Veit aus Aspach neue Hoffnung schenken



Mit einer Spende dem kleinen Veit aus Aspach neue Hoffnung schenken

Aktuell liegt der kleine Veit aus Aspach nach neuerlichen Komplikationen im Salzburger Spital.
Foto: Privat

ASPACH/BEZIRK BRAUNAU. Tips sammelt im Bezirk Braunau im Rahmen der Aktion Glücksstern derzeit Spenden für den kleinen Veit Hofmann aus Aspach, der seit diesem Jahr mit einem transplantierten Herzen lebt. Mit ihrer Unterstützung können Tips-Leser ihm und seiner Familie neue Hoffnung schenken.

Gemeinsam mit dem Verein Herzkinder Österreich sammelt Tips aktuell Spenden für den dreijährigen Veit Hofmann aus Aspach im Rahmen der Aktion Glücksstern. Das jüngste von fünf Kindern der Familie kämpft derzeit mit den Folgen einer Herztransplantation und seine Eltern und Geschwister wünschen sich in der Vorweihnachtszeit nichts sehnlicher, als ihm eine halbwegs normale und sorgenfreie Zukunft zu ermöglichen.

Viele Umstellungen und Einschränkungen durch Transplantation

In Folge der Transplantation gab es viele Umstellungen und auch Einschränkungen nicht nur für Veit selbst, sondern auch für die gesamte Familie Hofmann. Umbauten am Haus sind zum Teil aus Hygienegründen nötig, um Infekte, die für den kleinen Kämpfer lebensbedrohlich sein können, zu vermeiden. Außerdem braucht er eine intensive und umfangreiche Therapie am besten direkt zu Hause vor Ort, die natürlich mit hohen Kosten verbunden ist. Aktuell gibt es bei Veit leider wieder größere Komplikationen, sodass sich der Dreijährige derzeit im Spital befindet und die Weihnachtstage wahrscheinlich im Krankenhaus verbringen muss. Die ganze Familie will den kleinen Veit einfach nur wieder lachen und unbeschwert aufwachsen sehen. Mit ihrer Spende können die Tips-Leser einen kleinen Teil dazu beitragen und die Familie in der schweren Zeit unterstützen.

Spendenkonto für Veit:

Verein Herzkinder Österreich

IBAN: AT13 2011 1890 8909 8000

Verwendungszweck:

Tips-Glücksstern Veit